

Skulptur Mutter mit Kind

Gestaltet von Richard Malin

Jahr der Gestaltung: 1953 – 1971

(Jahr nicht genauer bekannt, aber Malin lebte in diesen Jahren hier.
Hildegard Verdong erinnert sich. Sie war in den späteren Jahren Kindergarten-
Leiterin hier)



Fotos: Heinz Kaschulla



Standort:

Lehnsgrund 6, Rückseite des Kindergarten-Gebäudes



Foto: Heinz Kaschulla



Richard Malin hatte vier ähnlich gestaltete Skulpturen für den Begoniengarten der Gruga geschaffen (genannt „Vier Jahreszeiten“), die ähnliche Form haben und ebenfalls auf aus Ziegelsteinen gemauerten Sockeln platziert wurden.

Foto aus historischem Archiv der Gruga,
Urheber unbekannt / nicht genannt